



# CHÂTEAU DE SENONCHES **FORÊT** d'histoires

NIVEAU 0

## GÉOGRAPHIE ET ÉCOLOGIE DU MILIEU FORESTIER

GEOGRAPHY & ECOLOGY IN THE HEART OF THE FOREST

### La forêt de Senonches et ses particularités.

Explorez les différents types de forêts en fonction de leurs situations géographiques. Appréciez le fonctionnement de la forêt et son rôle de piège à carbone.

*The Forest of Senonches in its unique detail.*

Explore different types of forests according to their different geographical locations. Come to a better understanding of how the forest works and its role in trapping carbon.

**+** Site entièrement accessible aux personnes à mobilité réduite et aux poussettes.  
The visit is fully accessible to wheelchairs and strollers.

## Centre d'interprétation de la Forêt et de l'Homme Center of Discovery: Man and forest

Une visite interactive et sensorielle à partager en famille et entre amis.  
Trois niveaux de visite à explorer !  
A visit both interactive and sensory to be shared with family and friends.  
Three levels to explore!

NIVEAU 1

## FORÊT D'HISTOIRES

TALES & ADVENTURES OF THE FOREST

### L'Histoire de la Forêt et ses métiers.

Parcourez l'histoire de la forêt de la Préhistoire à nos jours, faites connaissance avec les « gens de la forêt » par le biais de témoignages et une collection d'anciens outils, regardez l'évolution de la forêt de Senonches grâce à la cartographie. Plongez au cœur de la forêt imaginaire, à travers une projection immersive à 180°.

*History of the Forest and the professions surrounding it.*

Explore the story of the forest from prehistory to our own time; get to know the “people of the forest” by discovering their ancient tools; follow the forest's evolution through electronic mapping; immerse yourself into the heart of the forest through an immense 180 degree film projection!



Vivre une  
**EXPERIENCE SENSITIVE !**  
Live a *SENSITIVE EXPERIENCE!*

NIVEAU 2

## FORÊT D'AUJOURD'HUI

THE FOREST TODAY

### La filière bois : des enquêtes policières à résoudre, des métiers et des productions à découvrir...

Testez vos connaissances en matière de sylviculture, écoutez les usagers de la forêt, menez l'enquête dans l'espace « Les Mystères de la filière bois » pour découvrir, tout en vous amusant, la filière bois qui représente 400 000 emplois en France.

*The Wood Industry: Police investigations still unresolved; trades and products to discover...*

Test your knowledge of silviculture; listen to the forest producers; have fun in carrying out a survey in the area titled “The Mysteries of the Wood Industry” in order to discover that which represents 400,000 jobs in France.